

ABSTRAK

Aldi Tian Rohmana Putra (1189220006): *Pengaruh Rata-Rata Upah Minimum Nasional dan Penyaluran Dana Zakat Terhadap Tingkat Kemiskinan Di Indonesia Periode 2010-2020*

Penelitian ini di latarbelakangi oleh kondisi ekonomi makro yang terjadi di Indonesia dan keterkaitannya dalam mengurangi tingkat kemiskinan. Variabel upah minimum nasional sebagai X_1 di ambil karena upah minimum mengalami kenaikan setiap tahunnya berdasarkan beberapa indikator ekonomi makro yang berdampak pada kesejahteraan para pekerja/ buruh melalui pendapatan yang didapat dari hasil jasa/pekerjaan yang sudah di lakukan. Variabel penyaluran dana zakat sebagai X_2 di ambil karena zakat merupakan salah satu instrument keuangan publik Islam dan bersifat tolong menolong terhadap kaum miskin. Zakat berhubungan dengan kesejahteraan karena dapat membantu masyarakat kurang mampu melalui tambahan pendapatan yang mereka dapatkan melalui mekanisme zakat.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh Upah Minimum Nasional (UMN) secara parsial terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia periode 2010-2020, untuk mengetahui pengaruh secara parsial penyaluran dana zakat tingkat kemiskinan di Indonesia periode 2010-2020 dan yang terakhir untuk mengetahui pengaruh secara simultan antara UMN dan penyaluran dana zakat terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia periode 2010-2020.

Teori yang digunakan pada penelitian ini terdapat pengaruh dan tidak terdapat pengaruh. UMN memiliki pengaruh secara parsial terhadap tingkat kemiskinan, artinya jika UMN mengalami kenaikan maka akan mengalami penurunan pada kemiskinan begitu pula sebaliknya. Begitu pula dengan pengaruh penyaluran zakat terhadap tingkat kemiskinan berpengaruh secara parsial terhadap tingkat kemiskinan, artinya, jika penyaluran dana zakat meningkat maka akan menurunkan kemiskinan.

Metode penelitian ini menggunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang diperoleh yaitu data skunder yang didapat dari situs resmi Badan Pusat Statistik (BPS) dan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) periode 2010-2020. Teknik analisis data yang digunakan yaitu dengan menggunakan analisis asosiatif yaitu regresi sederhana dan berganda, kolerasi sederhana *pearson product moment*, serta analisis uji hipotesis menggunakan uji t dan uji f.

Pada penelitian ini diperoleh hasil 1). Secara parsial variabel UMN (X_1) berpengaruh secara signifikan terhadap tingkat kemiskinan (Y), dengan nilai t hitung sebesar -7,16. 2). Hasil penelitian secara parsial penyaluran dana zakat (X_2) signifikan terhadap tingkat kemiskinan (Y), dengan nilai t hitung sebesar -4,25. 3). Dilihat secara simultan, variabel UMN dan variabel penyaluran dana zakat berpengaruh secara signifikan terhadap tingkat kemiskinan, dengan nilai uji F sebesar 22,885.

Kata Kunci: Upah Minimum Nasional, Penyaluran Dana Zakat, Tingkat Kemiskinan

